

全力疾走

Greeting

～今夏の奮起に期待～

栃木県立宇都宮工業高校野球部OB会員の皆様、日頃よりOB会の活動にご協力いただきまして、誠にありがとうございます。心より感謝申し上げます。さて、我が母校の野球部ですが、今春の結果は2回戦敗退（対青藍泰斗高校）でした。監督に聞きましたところ、2番手・3番手の投手育成の為、エースを投入せず臨み、「夏に繋がる敗戦」と前向きに考えたいとの事でした。昨夏の大会もノーシードながら、ベスト4まで勝ち進みましたので、「夏の宇工」を今夏に目指していただきたいと思います。そして、皆様方の願いでもある「甲子園」での勝利を！後輩たちの奮起に期待します。

さて、平成も終わり、新しい元号「令和」、新時代にOB会として「全力疾走」・OB会報（第1刊）を発行する運びとなりました。発案は大森監督です。会報を「全力疾走」と名付け、目にされましたOB会員の方々が、一人でも多く総会や試合等に足を運んでいただけるようにと役員会で案が出されました。そして、この記念すべき第1刊の発行となつた次第です。OB会の皆様のご声援、そして、思いを背にし、我々の後輩たちが大いに活躍する今夏に期待したいと思います。

OB会長 甫坂茂樹

Greeting

～この夏にかける思い～

OB会の皆様方、野球部に多大なるご支援ご協力をいただき誠にありがとうございます。第72回春季大会においては、結果が出せず、申し訳ない気持ちです。しかし、下を向いている暇などありません。選手と共に、この結果を真摯に受け止め、夏に向かって練習に励んでいます。「大洪水も針の一滴から」です。何か歯車が狂うと悪循環が生まれてしまふ可能性が高くなってしまいます。そんな時どう対応するかなどを考え、準備、いや下準備しなければなりません。その上でまずは「スキのないチームを作る」この思いを胸に刻み、スタートしています。

改めて、この伝統ある「宇都宮工業高校野球部」の監督をさせていただける事に感謝し、皆様方の願い・夢を叶えられるよう身を削る思いで「この夏」張り切って行きたいと考えます。

監督 大森一之

Topics

～2019スローガン～



2019から「スローガン」を作りました。今年度は、「同心団結～勝利への野望～」です。皆が同じ志を持ち、同じ気持ちでスクラムを組み団結し、大それた事（甲子園勝利）を成し遂げようじゃないか！監督の発案で、横断幕と外野フェンスに黄色の文字で示しました。OB会・現場（野球部）・保護者会の「三位一体」で、このスローガンの通り「同心団結」で夢に、甲子園に向かって一つになりましょう。

Introduction

～新入会員 31名～



今年の3月卒業の新しいOB会員をご紹介します。

杉山 貴哉	（小松製作所）	山崎 翔平	（三菱ビルテクノサービス）
五月女俊汰	（小松製作所）	大房 隼	（花王）
及川 陸	（小松製作所）	倉井 大介	（渡辺建設）
田崎 蓮	（日本大学）	篠崎 天馬	（板橋組）
阿久津龍世	（大原学園）	齋藤 真輝	（立正大学）
岩崎 巧真	（日産自動車）	高崎蓮太朗	（東京国際大学）
小原 颯太	（古河機械金属）	津久井 駿	（浜屋組）
設楽 翔永	（クボタ筑波工場）	中田 凌輔	（日産自動車）
中井 蒼太	（ファナック）	平石 竜也	（関西ペイント）
樋山 翔之	（三和テック）	星野賢士郎	（日本大学工学部）
大柿 迅翔	（住友電気工業）	森 聖雅	（大正大学）
田村 一馬	（太田医療専門学校）		
広戸 仁樹	（千葉工業大）		
澤野廉太郎	（日本工業大）		
柿沼 瞬	（現代総合設計）		
上野 裕樹	（田中工業）		
黒坂 太雅	（エスケー化研）		
瀬崎 春夏	（GKN）		
高山 佳大	（アサヒファシリティ）		
岡田 祥悟	（東京メドカルスボーツ専門学校）		

31名よろしくお願いします。



News one

～2019.3 グラウンド整備車購入～

平成13年度にグラウンド整備車を、当時の部員が冬にアルバイトを行い購入しましたが、その整備車が、故障のため廃車となり、新たに「三幸」という会社（埼玉県）から購入しました。OB会からも多大なるご厚意をいただきました事をご報告、また、心からお礼申し上げます。購入の際に、現部員が冬にアルバイトを実施し、また、保護者会からの援助もありました。



News two

～2019.3 バックスクリーン完成～



オープン戦や練習で、頭部等にデッドボールという事例が発生し、この事案を記録しております。投手の球が大変見づらく危険であると考え、選手の「安全性」を考慮し、以前から要望しておりました。調査した結果、上下線で7分に1回通過しています。学校長にお願いをして県から許可が

下り、今年の3月に完成しました。ご尽力いただいた小林校長には大変感謝しております。また、施工は、昭和61年卒の（株）興建勤務の石川雅文さんです。ありがとうございました。

Guide

～OB day～



毎年、11月最後の土・日をOB dayとします。今年は11月23日（土）・24日（日）です。

11/23 ゴルフコンペ（場所は総会で連絡）担当
11/24 UKC vs 3年生（交流戦）8:30
OB同士の壮年交流戦（マスターズ）

山中副会長
試合開始
本校Gにて



2018 UKC vs 3年

2018 壮年交流戦

Present ~ 初任給ボール ~

卒業生には毎年お願いをしている初任給ボール。就職した方は1ダース。進学した方は、4年後に2ダースと!今春卒業した31名の中、就職した方で**11名**からいただきました。その時後輩たちに、自分の経験談や激励の言葉を話して下さり、和やかに贈呈式を実施することができました。大変すばらしい時間ありがとうございました。



NewStaff ~ 神部 知重副部長 ~



4月から野球部に副部長として、壬生高校で監督をしておりました神部知重先生(保体)が顧問(副部長)となりましたことをご報告させていただきます。神部先生は、栃高野連の副理事長も兼ねています。部長の藤田光明先生(保体)が理事長ですので、栃木県の高校野球をけん引するお二人、とても力強いです。今後、神部先生をめた4名で指導して行きます。よろしくお願ひします。



Consideration ~ U35(青年部) ~

総会で議題に上がる内容です。若手のOBで会の活性化やたくさんの行事の検討・発案等を、柔軟なものにする目的で活動しようと考えています。総会で、ご意見等ありましたら遠慮なく出してください。

Conratulations ~ 櫻井啓一副会長 4期目当選 ~



「OB会の皆様、こんにちは。昭和56年3月土木科卒業の櫻井啓一です。4月21日の宇都宮市議会議員選挙に、皆様のご支援賜り4期目の当選を果たすことが出来、誠にありがとうございました。今後も母校と野球部OB会、市政の発展に努めて参りますので宜しくお願ひします。」

櫻井啓一さんから、お言葉をいただきました。今後も皆様で応援して行きましょう。誠におめでとうございました。

Freshman ~ 新入生33名入部 ~

部員不足で悩む高校が多い中、新入生が32名入部しました。現在、3年生25名、2年生25名、1年生32名、MG4名**合計86名**の部員。同心団結、1年生も心身ともに鍛えて頼もしい選手に育っていただきたいです。

Captain ~ 夏への思い 主将 宇賀神 聖 ~

キャプテンの宇賀神です。OB会の皆様には、大変お世話になっています。グラウンド整備車に際しまして、たくさんの援助ありがとうございました。春の大会では、自分達の力を発揮することができませんでしたが、この悔しさを胸に秘め、この夏は絶対に「熱い夏」にします。応援よろしくお願ひします。



Branch ~ 支部会 ~

一昨年ですが、鹿沼支部を試行で実施しました。昨年の総会で報告があったと思います。今年度の支部会を実施してみようかとお考えのある地域、支部がありましたら総会にて申し出て下さい。OB会より、援助があります。

Practice scene ~ 練習風景 ~



Group photo ~ 集合写真 ~



Conratulations ~ 日本文理高野球部 ~

~ 大井道夫前監督の功績を讃える会 ~

2018.2.11に、甫坂茂樹OB会長と大森監督の二人で、宇都宮工業高校野球部の準優勝盾を持参し、OB会を代表し参加していただいたことを報告します。



長嶋三奈さんと Discussion

Postscript ~ 令和第1刊 記念すべきOB会報 ~

第1刊の発行、如何でしたか。OBの皆様方に、たくさん情報をお知らせして、結果は出でていませんが、現役の選手が頑張っている事をご理解していただき、選手の背中を押していただけたらと思い制作しました。慌ただしい中、行いましたので誤字、脱字があったときはご了承下さい。また、経費節減のため白黒で印刷しましたことをお詫び申し上げます。

この「全力疾走」～令和第1刊OB会報～が、来年には更にボリュームアップし、内容も充実した会報になることを期待して発行のご挨拶とさせていただきます。

制作者